## Carta de oficial a cargo de la FAO en Uruguay

Estimado Mario:

Siempre recibo la Revista del Plan Agropecuario. Y siempre la leo con mucho interés. He leído el número de junio de este año. Quiero felicitarte por varias razones. Para empezar quiero felicitarte por la Editorial "La línea estratégica y su aplicación en la práctica". Te felicito entusiastamente porque sabes que soy extensionista de alma, fue mi primer trabajo profesional en Tacuarembó (Extensionista en Administración Rural) y la etapa de mi vida profesional que me dejó recuerdos muy gratificantes. Desde que leí el primer párrafo de tu Editorial ( ... nuestro paradigma de extensión pasa por ayudar a reflexionar a los productores en pensar su problemática y a encontrar alternativas que impliquen mejoras adecuadas en sus metas familiares y empresariales, es imprescindible aplicar metodologías participativas ...) me emocioné profundamente. Es la filosofía con la que me entrenó nuestro guerido colega y amigo Heraclio Pérez, la que promulga Pablo Freire, y la que el sentido común (tan comúnmente "el menos común de los sentidos") indica. Fue una alegría para mí ver que la Editorial del Presidente del Instituto Plan Agropecuario comienza con ése enunciado! Felicitaciones por ello!!

También te felicito por el artículo "Una Integración Generacional exitosa permite un Relevo planificado" Es un artículo realmente excelente! Felicitaciones a Perrachon, y a ti como Presidente del IPA por hacer que se trabaje en esa línea.

También te felicito por el artículo "Estudio del cambio técnico y las transformaciones en el trabajo en explotaciones agropecuarias de Francia y Uruguay". Me parece excelente que el IPA participe de estudios comparativos con otros países en temas como éste. Y que comience en profundizar para que se comprenda algunas razones muy importantes que explican la toma de decisiones en nuestro sector agropecuario. Sé que Hermes Morales ha sido uno de los impulsores de esto, pero te felicito a ti nuevamente como Presidente del IPA por continuar con esta línea.

Bueno, podría seguir, pero no quería dejar de escribirte porque después nos vemos el alguna actividad y nunca tenemos tiempo de comentar estas cosas.

Espero que en algún momento desde FAO podamos trabajar con ustedes en estos temas.

Un abrazo Vicente Plata